



Voyage en Italie jour 3. Vésuve et Naples

publié le 02/06/2025

Soirée italienne et ascension du Vésuve

Hier soir, nous avons vu de magnifiques feux d'artifice depuis le balcon de notre chambre (212), car c'était la Festa della Repubblica, la fête nationale italienne célébrée le 2 juin en mémoire de la création de la République en 1946.

Ce matin, nous nous sommes levées tôt pour prendre le petit-déjeuner à 8h. Nous sommes ensuite parties en bus en direction du Vésuve. Après un trajet en navette, nous avons commencé l'ascension à pied. Le sentier était en pente, glissant, et il faisait très chaud. Nous avons réussi à monter jusqu'au sommet, à plus de 1 000 mètres d'altitude. De là-haut, nous avons pu admirer le cratère du volcan, qui fumait encore !

La montée était fatigante, mais la vue en valait la peine. Certaines d'entre nous ont eu du mal à respirer à cause de la chaleur et de l'effort. Après la descente, nous avons repris la navette, puis le bus, pour aller pique-niquer dans un parc avec un repas préparé par l'hôtel.

C'était difficile mais inoubliable !

Abbygaëlle, Sara, Maëlle, Julie

Après avoir gravi le Vésuve ce matin, nous avons visité la ville de Naples dans l'après-midi, le jour de la Fête de la République italienne. Le nom « Napoli » vient du grec nea polis, qui signifie « nouvelle ville ». À la suite du bombardement de la ville le 8 août 1943, des vestiges grecs ont été mis au jour.

Nous avons emprunté la rue San Gregorio Armeno, célèbre pour ses boutiques de crèches, mais aussi pour ses délicieuses pizzas. Ensuite, nous avons traversé plusieurs autres rues où des graffitis de Maradona ornent les murs. Il est ici considéré comme une véritable légende.

Nous sommes également passés devant l'entrée des souterrains de Naples, ainsi que devant la cathédrale principale, le Duomo. Nous avons même pu admirer une véritable œuvre de Banksy, ce qui était très impressionnant.

Pour terminer cette belle journée, nous avons repris le bus en direction de l'hôtel.

Basile, Axel

Une journée inoubliable : Vésuve et Naples

Bonjour ! Une nouvelle belle journée s'annonce pour nous, sous un grand ciel bleu.

Au programme ce matin : l'ascension du Vésuve, un volcan culminant à 1 132 mètres. C'est un volcan explosif, comparable à un bouchon de champagne qui saute, mais il peut aussi être effusif, comme lors de son éruption en 1944.

Pour y monter, nous avons d'abord pris une navette qui klaxonne à chaque virage pour prévenir les autres véhicules, car la route est étroite et en zigzag, comme en montagne.

La montée à pied était un peu difficile, avec un sentier rocheux et sinuieux. Mais une fois arrivés au sommet, nous avons pu admirer le cratère, formé de roche très poussiéreuse. La vue sur la mer et sur toute la ville de Naples était

tout simplement incroyable.

Une expérience impressionnante que nous n'oublierons pas !

Chiara, Camille R., Manon et Camille C.

— -

L'après-midi, nous sommes allés pique-niquer dans un parc à Naples, où nous avons mangé les sandwichs préparés par l'hôtel. Ensuite, nous avons retrouvé notre guide pour une visite de la ville. Il nous a appris que Naples est la troisième plus grande ville d'Italie et qu'elle compte environ 500 églises, dont une centaine seulement sont encore ouvertes.

Nous avons visité plusieurs d'entre elles, notamment celle dédiée à Saint Janvier (San Gennaro), le saint patron de la ville. Nous avons même pu voir son tombeau.

C'était une journée riche en découvertes, entre nature et culture !

Léandre et Rémy



